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Abstract (en)
[origin: US4866954A] In a flat knitting machine, the segments (10.1,11.1), of any desired width, which make up the needle beds (10, 11), are
designed to be used with needles of different gauges, i.e. are formed with a different needle separation, so that needles of different gauges are used
in adjacent needle bed segments (10.1, 11.1). On a flat knitting machine comprising a carriage (14/15) which can be traversed across the needle
beds (10, 11) and has several cam systems (14.1-14.4; 15.1-15.4), the individual cam systems can be allocated to needles of different gauges, while
at least one of the several cam systems may differ from the others by a different form of loop-transfer control curve.

Abstract (de)
Bei der Flachstrickmaschine sind die Abschnitte (10.1, (11.1), beliebiger Breite, aus denen die Nadelbetten (10, 11) zusammengesetzt sind, für
Nadeln unterschiedlicher Feinheit ausgelegt, also mit unterschiedlichen Nadelteilungen gebildet, so daß in benachbarten Nadelbett-Abschnitten
(10.1, 11.1) Nadeln unterschiedlicher Feinheit eingesetzt sind. Bei einer Flachstrickmaschine mit einem über die Nadelbetten (10, 11) verfahrbaren
und mehrere Schloßsysteme (14.1-14.4; 15.1-15.4) aufweisenden Schlitten (14/15) können die einzelnen Schloßsysteme Nadeln unterschiedlicher
Feinheit zugeordnet sein, wobei sich mindestens eines der mehreren Schloßsysteme von den anderen durch eine unterschiedlich ausgebildete
Maschenumhänge-Steuerkurve unterscheiden kann. <IMAGE>
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